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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Umsetzung der Hospizförderung 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie setzt der Senat die Zusage aus dem Koalitionsvertrag „Bremen braucht weitere sta-
tionäre Hospizplätze, dies wollen wir bei Bedarf durch die Bezuschussung von Investiti-
onskosten vorantreiben“ mit Blick auf die in Planung befindlichen vier Hospize mit je acht 
Plätzen um? 
 
Welche finanziellen Mittel will der Senat dafür aufwenden, zumindest bis zum selbst defi-
nierten Versorgungsgrad für das Land Bremen von ungefähr 36 stationären Hospizplät-
zen auf eine Million Einwohner? 
 
Wie viele Plätze bei welchen Trägern und an welchen Orten befinden sich so weit in der 
Planung, dass sie in den nächsten fünf Jahren realisiert werden könnten? 
 

 
Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


